

Medio	Canal 7 TVN
Fecha	12/10/2016
Mención	Estudio calificó de excesivas el 80% de las utilidades de las AFP durante la última década. Habla Fernando López, académico de la FEN de la UAH.

Ha sido sin duda la madre de todas las batallas de este año, la discusión de las bajas pensiones en Chile.

-Estudio de la U. Alberto Hurtado calificó de excesivas el 80% de las utilidades de las AFP durante la última década.

-A días de una nueva marcha de No + AFP.

Hablan:

-Fernando López, académico de Facultad de Economía U. Alberto Hurtado.

-Roberto Fuentes, gerente de Estudios Asociación de AFP.

-Luis Mesina, vocero "No + AFP".

Conduce: Mónica Pérez y Matías del Río.